

5.—Actes entre la Cité de Montréal et différentes parties: (a) contrat adjugé à la "Bell Telephone Company of Canada" pour service téléphonique; (b) location dans l'Edifice Birks pour la Commission des Services Electriques; (c) baux consentis à certaines personnes (au nombre de 47) de certaines propriétés appartenant à la Cité sur les rues St-Luc et Notre-Dame Ouest.

Déposées aux archives.

RAPPORTS.

6.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de procéder à l'expropriation re tunnel de l'avenue du Parc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

7.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$17,500 pour l'achat d'automobiles pour les sous-chefs du Département des Incendies.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. WARD, Propose: Que ledit rapport soit renvoyé au Bureau des Commissaires, vu que ce Conseil est d'opinion que des soumissions devraient être demandées pour les automobiles dont la Cité a besoin pour les officiers du Département des Incendies.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Pour: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Mayrand, Turcot, Larivière, Martin, Fraser, Stroud, Poissant, Vandelac, Houlé—13.

Contre: O'Connell, Monahan, Emard, Deguire, Blumenthal, Macdonald, Judge—7.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

8.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer certains comptes à MM. J. A. Savignac et R. A. Dunton, notaires.

9.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter 30,000 barils de ciment, au moins, de la "Canada Cement Co."

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés

10.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un montant de \$10,687 pour parachever certains travaux d'égout dans le quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

11.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter un terrain de M. D. Dion pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

12.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. Jos. D. C. Martin un terrain pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

13.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. G. Mercier un terrain pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

14.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter du Rév. J. C. Bernard un terrain pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

15.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter de M. V. A. Pilon un terrain pour l'ouverture de la rue Sherbrooke.

M. l'éch. GARCEAU, appuyé par M. l'éch. EMARD,

Propose: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

Ladite proposition étant mise aux voix, le Conseil se partage.

Pour: O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—17.

Contre: L. A. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Poissant, Blumenthal, Vandelac—7.

Ladite proposition est ainsi adoptée et il est

Résolu: En conséquence.

5.—Deeds between the City and various parties: (a) contract awarded to the Bell Telephone Co. of Canada, for certain telephone service; (b) lease in Birks Building of offices for Electrical Service Commission; (c) leases to certain parties (47 in number) for certain properties belonging to the City on St. Luke and Notre-Dame street West.

Filed of record.

REPORTS.

6.—From Board of Commissioners, to proceed with the expropriation re Park Avenue Tunnel.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT it was

Resolved: That said report be received and adopted.

7.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$17,500 to purchase automobiles for the sub-chiefs of the Fire Department.

Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, moved

That said report be referred back to the Board of Commissioners, inasmuch as the Council is of opinion that tenders should be asked for said automobiles.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Ward, Garceau, Clément, Mayrand, Turcot, Larivière, Martin, Fraser, Stroud, Poissant, Vandelac, Houlé—13.

Nays: O'Connell, Monahan, Emard, Deguire, Blumenthal, Macdonald, Judge—7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

8.—From Board of Commissioners, to pay certain accounts to Messrs. J. A. Savignac and R. A. Dunton, Notaries.

9.—From Board of Commissioners, to purchase a minimum quantity of 30,000 barrels of cement from the Canada Cement Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

10.—From Board of Commissioners, to vote a sum of \$10,687 to complete certain sewers in Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

11.—From Board of Commissioners, to purchase land from Mr. D. Dion for the opening of Sherbrooke street.

12.—From Board of Commissioners, to purchase land from Mr. Jos. D. C. Martin for the opening of Sherbrooke street.

13.—From Board of Commissioners, to purchase land from Mr. G. Mercier for the opening of Sherbrooke street.

14.—From Board of Commissioners, to purchase land from Rev. J. C. Bernard for the opening of Sherbrooke street.

15.—From Board of Commissioners, to purchase land from Mr. V. A. Pilon for the opening of Sherbrooke street.

Ald. GARCEAU moved, seconded by Ald. EMARD,

That said reports be received and adopted.

Said motion being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Boyd, Garceau, Monahan, Létourneau, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Fraser, Stroud, Macdonald, Ménard, Judge, Houlé—17.

Nays: L. A. Lapointe, Ward, Larivière, Martin, Poissant, Blumenthal, Vandelac—7.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.